

- Spain France Italy Shopping 11D -

HARI 01 : JAKARTA - MADRID

Hari ini Anda akan berkumpul di bandara Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju ke Madrid

HARI 02 : TIBA DI MADRID (MM)

Hari ini Anda dijadwalkan tiba di Madrid. Setibanya di Madrid, Anda akan diajak mengunjungi Cibeles Fountain, Alcala Gate, Santiago Bernabeu Stadium, Plaza de Espana, Cervantes Monument, Prado Museum, Anda juga diajak photo stop di Royal Palace, Anda juga diajak melihat Las Ventas Bullring, Islamic Center, Vicente Calderon Stadium, Almudena Cathedral. Hari ini Anda akan bermalam di Madrid.

Hotel : Holiday Inn Madrid (3*) / setaraf

HARI 03 : MADRID - LA ROZAS - MADRID (MP)

Setelah santap pagi Anda akan melanjutkan perjalanan menuju ke La Rozas Shopping Outlet. Dimana Anda dapat menikmati waktu bebas berbelanja.

HARI 04 : MADRID - ZARAGOSA - BARCELONA (MP/MM)

Perjalanan hari ini dilanjutkan menuju ke Barcelona melalui kota Zaragoza. Dimana setibanya di Zaragoza, Anda akan diajak berorientasi. Setibanya di Barcelona Anda akan diantar ke hotel untuk bermalam

Hotel: Alimara Hotel (4*) / setaraf

HARI 05 : BARCELONA - LA ROCA - BARCELONA (MP)

Setelah santap pagi, Anda akan diajak city tour mengunjungi Plaza Espana, Plaza Reial, Plaza Cataluna, Olympic Stadium, Monument Christopher Columbus, Arch of Triumph, Photo stop di Sagrada Familia. Anda juga diajak mengunjungi La Roca Shopping Village.

HARI 06 : BARCELONA - MONTPELLIER - NICE (MP/MM)

Perjalanan dilanjutkan menuju ke Nice melalui Montpellier. Setibanya di Montpellier, Anda akan diajak berorientasi kota Montpellier. Setibanya di Nice yang terkenal dengan keindahan pantainya

sehingga di juluki “Mutiara dari Selatan” (Cote D’Azur), Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : Servotel (3*) / setaraf

HARI 07 : NICE - MONACO - CANNES - NICE (MP)

Setelah santap pagi, anda akan memulai perjalanan hari ini menuju Monaco melalui Cannes , yang sering dibuat sebagai Festival Film International. Anda juga akan diajak mengunjungi toko Parfume (museum dan parfume laboratory) Setibanya di Monaco, anda akan melewati The English Promenade, Sirkuit F1, dan tak ketinggalan menuju kawasan Istana Raja Monaco dan Cathedral tempat dimakamkannya Puteri Grace Kelly. Kemudian kita akan kembali ke Nice.

HARI 08 : NICE - MILAN (MP/MM)

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju ke Milan. Setibanya di Milan, Anda akan diajak mengunjungi Sforza Castle, Duomo Cathedral, La Scala Theatre dan Da Vinci Statue. Hari ini Anda akan bermalam di Milan

Hotel : Holiday Inn Milan Nord Zara (3*) / setaraf

HARI 09 : MILAN - SERRAVALLE - FIDENZA - MILAN (MP)

Setelah santap pagi, Anda dapat menikmati waktu bebas berbelanja di Mc Arthur Glen Outlet dan Fidenza Shopping Outlet.

HARI 10 : MILAN - JAKARTA (MP)

Setelah santap pagi, Anda dapat menikmati waktu bebas hingga tiba waktunya Anda diantar ke airport melanjutkan penerbangan kembali ke tanah air

HARI 11 : TIBA DI JAKARTA

Tiba di Jakarta di tanah air tercinta. Dengan ini, acara tour Anda ke Eropa bersama Wahana Travel selesai sudah. Kami harap Anda mendapatkan kenangan terindah bersama dan sampai jumpa di kesempatan lainnya